BOLETIN



ENERO/FEBRERO/MARZO/ABRIL, 1998 Año 4 No. 13

CONTENIDO

- 1.- Homenaje al Presidente de Honduras Carles Roberto Reina Idiáquez.
- 1.- Inauguración del Edificio Sede del BCIE
- 2.- Acto de Toma de Posesión del Presidente de Honduras
- 2.- Visitas a los Presidentes de los Poderes Ejecutivo, Legislativo y Judicial de Honduras
- 3.- Universidad Para La Paz
- 5.- Seminarios Organizados por La Corte Centroamericana de Justicia
- 8.- Visitas recibidas por La Corte Centroamericana de Justicia
- 10.- Visitas realizadas por La Corte Centroamericana de Justicia
- **12.-** Firma de Convenio Médico para los Trabajadores
- 12.- Integración de Comisiones Especiales de Trabajo

Homenaje al Presidente de Honduras Carlos Roberto Reina Idiáquez



El Presidente de la Corte Centroamericana de Justicia Doctor Fabio Hércules Pineda con el Presidente de Honduras, Doctor Carlos Roberto Reina.

El día 19 de Enero de 1998, La Corte Centroamericana de Justicia, presidida por su Presidente el Dr. Fabio Hércules Pineda, rindió homenaje en Casa Presidencial al Excelentísimo Señor Dr. Carlos Roberto Reina Idiáquez, Presidente Constitucional de la República de Honduras, ob-

sequiándole una bandeja de plata en la que se inscribe el logotipo de La Corte y el siguiente texto: "Al Doctor Carlos Roberto Reina Idiáquez. Como reconocimiento a su firme voluntad integracionista y a sus esfuerzos por lograr la Unión de Centroamérica".

Inauguración del Edificio Sede del BCIE

Ese mismo día los Presidentes de Centroamérica, funcionarios de organismos internacionales y del Sistema de la Integración Centroamericana SICA entre los que se destacan los Magistrados de La Corte Centroamericana de Justicia, autoridades del Banco Centroamericano de Integración Económica, Socios Extrarregionales y figuras importantes de la banca, empresa privada y ámbito político participaron en la inauguración del edificio sede de ese ente financiero regional.

En un extenso discurso el presidente

del BCIE, Dr. José Manuel Pacas Castro, dio un detalle pormenorizado de la institución, desde sus gestiones iniciales y sus funciones en aras de atender con recursos a los distintos países del área, destacando que el nuevo edificio que alberga dicha institución, es un patrimonio de todos los centroamericanos. Al frente del nuevo edificio sede del BCIE se erige triunfante la estatua del general Francisco Morazán, que engalana el frontis del edificio y simboliza la recuperación de la patria mayor, unida, libre y soberana.